
[07/10/17 2:52:35 p.m.] +507 6672-2001: Hello, president. 
I’m writing just to let you know that I am at the 
president’s office so we can talk about the tender. 
Greetings! 
[07/18/17 3:00:06 p.m.] +507 6672-2001: Hello, president! I 
am told that you are in the process of cutting budgets. 
With all due respect, I would like to ask you not to cut 
the personal service line items from Panama's Sanitation 
Program (angry face emoji) 
[07/18/17 3:00:40 p.m.] +507 6672-2001: It is the 0501 from 
MINSA, $5 million 
[07/18/17 5:10:13 p.m.] Jj: I’ll look into it 
[07/18/17 9:16:03 p.m.] +507 6672-2001: Good night, 
president. The burunga project committee has already 
concluded its report. We hope to publish it tomorrow and be 
able to award it to the lowest one in a few days. 
Greetings! 
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Un fuerte abrazo 

[07/05/17 8 :45: 40 p .m .] +507 6672-2001 : Hola presidente b uenas noches . 
Queria pedirle su opinion con respecto a la licitacion de la planta de 
burunga . Aqualia- FCC presento el precio mas bajo, que esta $35 MM (25%) 
por debajo de l s iguiente y $40 MM (28 %) por debajo del referencial . La 
comision esta convencida de que con ese precio no podran cumplir con los 
req u isites de l contrato, parti cularmente en la etapa de operacion y 
mantenimiento de 1 0 afios . Pero, Si la de FCC se cae , quedaria l a segunda 
que cumple con todo , que es Suez . Entiendo q esto seria complicado ya que 
se ganaron El Segundo modu lo . Me g u star ia mucho conversar con usted sabre 
este tema antes de proceder . 
[07 /07/17 11:38 : 09 a . m.] +507 6672-2001 : Hola presidente, como esta? 
Tendra algun comentario sabre la licitacion de la planta de burunga? 
Podemos conversar? 
[07/08/17 9 :19 : 06 a .m . ] Jj: Habl emos el l u nes 
[07/08/17 9 :19 : 46 a .m .] Jj: Es bueno conversar con fee 
[07 /0 8 / 17 9 :19 : 58 a .m.] J j : Aver el porque de s u precjo 
[07/08/17 9 : 41 : 58 a . m. ] +507 6672-2001 : Viendo su oferta , pus i eron mucho 
mas recurses en para la etapa de disefio y construcci on . Para la etapa de 
operacion y mantenimiento dejaron muy poco para cosas coma seguridad y 
vigilanci a , energ ia , e q u i pos , gestion socio ambiental , personal . 
Entonces coma son 10 afios , esa diferencia suma . Tenemos dos alternativas 
viables para esto , cada una con sus riesgos y ventajas . Se l as planteo el 
l unes s i quiere, solo dejeme saber la hara . Grac ias! 
[07 /0 8 / 17 9 :42 : 31 a .m .] Jj: Perfecto 
[07/08/17 9 :42 : 35 a .m .] J j : Te veo en la tarde 
[07/08/17 9 : 42 : 50 a .m . ] J j : Necesiraml s conectar los bafio de san 
miguelito al sistema 
[07/08/17 9 :43 : 09 a .m .] +507 6672-2001 : Si , tengo reunion con Soriano e l 
lunes en la mafiana 
[07/ 10/17 2 : 52 : 35 p .m . ] +507 6672-2001 : Hola presidente . Solo para 
avisarl e que estoy aqui en presidencia para conversar sabre l a 
licitaci on . Sal udos 1 

[07/18/17 3 : 00 : 06 p .m . ] +507 6672-2001 : Hola presidente! Me cuentan que 
estan en el proceso de recortar presupuesto. Quer ia pedirle con mucho 
respeto que por favor no toquen l as partidas de servicios personales del 

Programa de Saneamiento de Panama@ 
[07/ 18/17 3 : 00 : 40 p .m . ] +507 6672-2001 : Es la 0501 de l MINSA, $5 mil l ones 
[07/18/17 5 :10 : 13 p . m. ] J j : Lo veo 
[07/18/17 9 : 16 : 03 p .m .] +507 6672-2001 : Buenas noches presidente . La 
comision del proyecto de b urunga ya concluyo su informe . Esperamos 
publicarl o mafiana y poder adjudi car a l mas bajo en unos dias . Saludos 1 

[07/ 18/17 9 : 23 : 33 p . m.] Jj: Quien ganari 
[07/18/17 9 : 23 : 58 p . m.] +507 6672-2001 : El mas bajo , fee aqualia 
[07/ 18/17 9 : 24 : 24 p .m .] J j : Esta bien 
[07 / 18 / 17 9 : 24 : 29 p .m .] J j : Esperemos lo hagan bien 

[07/ 18/17 9 : 24 : 56 p . m.] + 507 6672-2001 : Asi es' 

[07/31 / 17 6:22 : 02 p .m.] +507 6672-2001 : Hola presidente . Queria 
mantenerl o al d i a con l a licitacion de la p l anta de burunga : se publico 
el informe de la comision segun l o conversado pero Suez metio un reclamo 
q ue la DGCP casi inmediata mente admitio . As i que estamos en el p roceso de 
hacer e l informe de conducta y esperar aver que resue l ve la DGCP a l 
respecto . Ojala tomen una buena decision . 
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